

12/9 地域の活性化に向けた要望書の提出

城南小6年生代表の2人と学校運営協議会長が『地域の活性化に向けた城南住宅建設への要望』を町長に提出しました。

子どもたちが積極的に地域の将来に関わることで、地域への思いが深まることを期待して取り組みました。子どもたちは、地域の良いところや課題について話し合い、アイデアをまとめました。

町長は、子どもたちが地域の将来のために取り組んでくれたことに感謝を伝えました。



12/9 優良PTA文部科学大臣表彰を受賞

創立から60年を超える城南小学校PTAは、長年、保護者と教職員が互いに力を合わせ、城南の子どもたちの成長を見守ってきました。

また城南地域は、特に公民館を軸とする地域活動にも積極的に参画し、保護者世代や子どもたちに城南地域の素晴らしさや伝統・文化を伝える取組を続けてきました。地域貢献の視点でも長年にわたる実績が認められ、この度、優良PTA文部科学大臣表彰を受賞しました。



Tabuse Town News



12/8 山口県知事賞を受賞

弘中光子さん(八海自治会)が令和元年12月に開催された『第25回山口県障害者芸術文化祭』に出品され、文芸作品『続々 今を生きる』で最優秀賞を受賞されました。

この作品は、電動車椅子での生活になった平成3年から30年間に渡り詠んだ短歌を、3冊の冊子にまとめたもので、日々の出来事や思いが綴られた『自分史』となっています。



11/24 シニアバドミントン大会優勝

福島県で開催された『第36回全日本シニアバドミントン選手権大会』に出場された石井伸子さん(見田団地自治会)が、70歳以上ダブルスの部では4連覇、75歳以上シングルの部では3年ぶりの優勝を果たし、町長へ報告に訪れました。

石井さんは「年々体力的に厳しくなってきたはいるが、今後も優勝目指して頑張りたい」と意気込みを語っていました。



12/27 まちを見守る防犯パトロール

田布施防犯パトロール隊が、『歳末一斉パトロール』を行いました。

この活動は、人通りの多い夕暮れの時間帯において、町役場、地域交流館、田布施町商工会館、ピクロス周辺、田布施駅前を徒歩でパトロールするものです。

当日は寒さが厳しい中、防犯パトロール隊43人と警察官3人が参加し、各地域の防犯情報を共有しながら、町内をパトロールしました。



12/23 田布施町PR映像が完成しました

昨年7月から、田布施中学校の生徒7人が制作に取り組んだ『田布施町PR映像』が完成し、中学校1・2年生と保護者、地域の方へ向けた発表会を行いました。発表会では、講師としてご協力いただいた片元亮監督と一緒に7人の生徒が登壇し、制作の感想などを話しました。

完成作品は町の移住関連のイベントや広報活動に活用します。また、田布施町のホームページでも公開しています。ぜひご覧ください。



まちのできごと

田布施総合支援学校の移転先に新設する 喫茶ルームの名称が『はぐくみCafé』に決まりました

岡田布施総合支援学校 ☎ 52-3572

来年9月の県立田布施総合支援学校高等部の旧田布施工業高等学校への移転に伴い、移転先に新設する喫茶ルームの名称を公募し、多くの皆さまからたくさんの応募をいただきました。ありがとうございました。

協議の結果、応募いただいた中から次の名称に決定したのでお知らせします。

◇喫茶ルームの名称 『はぐくみCafé』
(通称『はぐCafé』『HUG Café』)

◇名称に込めた願い・思い

『地域の人との交流を通じて理解・支援の輪を育むとともに、地域や保護者、先生とのつながりの輪を育む場所になって欲しい』

※大切に育てるといふ『はぐくむ』と、愛情いっぱい抱きしめるといふ『はぐ、HUG』という意味を併せています。



① プレゼントの授与
② 工事中の喫茶ルーム



今後は、地域に開かれた学校づくりを一層進め、『はぐくみCafé』が、地域の皆さまと日常的な交流を行う場所、コミュニティの1つとして憩いの場となりますよう、皆さまのご理解とご支援をよろしくお願いいたします。